



ES EL MÁS MORTÍFERO DEL AÑO

Bombardeo ruso en Ucrania deja 51 muertos y 271 heridos

El ataque con dos misiles balísticos fue contra una institución educativa militar y un hospital en la ciudad de Poltava

El presidente ruso llega a Mongolia; el país ignora llamado de CPI para aprehenderlo



WASHINGTON, DC

Al menos 51 personas murieron y 271 resultaron heridas en un bombardeo ruso en la ciudad de Poltava, en el centro de Ucrania, que destruyó parcialmente un instituto militar de la exrepública soviética.

"A las 18:00 horas había más de 51 muertos y más de 200 heridos" por el ataque, el más mortífero contra Ucrania en lo qu va de 2024, anunció el fiscal general ucraniano. "Hasta 18 personas podrían estar aún entre los escombros", precisó, por otra parte, el gobernador regional, Filip Pronin.

El presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, informó que dos misiles balísticos golpearon "un centro de enseñanza militar y un hospital cercano".



Visita. Los presidentes ruso y mongol, Vladímir Putin y Ukhnaagiin Khurelsukh, ayer.

"Uno de los edificios del instituto de comunicaciones quedó parcialmente destruido. Varias personas estaban entre los escombros", detalló el mandatario en Telegram.

"Se ha conseguido salvar a muchos. Más de 200 personas han sido heridas. Por desgracia, muchos muertos. En este momento sabemos de 51 muertos. Mis condolencias a todas las familias y allegados", escribió en un primer momento el presidente.

Según el Ministerio ucraniano de Defensa, los misiles llegaron muy poco tiempo después de que se activara la alerta. "Sorprendieron a la gente cuando se estaba dirigiendo al refugio subterráneo", indicó. El asesor del Consejo de Seguridad Nacional de Estados Unidos, John Kirby, calificó el ataque ruso contra la ciudad ucraniana de Poltava como "un terrible recordatorio de la brutalidad del presidente ruso, Vladímir Putin".

Por su parte, la jefa de la diplomacia alemana, Annalena Baerbock, denunció que "la brutalidad de Putin no tiene límites" y "debe rendir cuentas", ha instado la ministra alemana en su cuenta X.

Mientras tanto, el presidente ruso, Vladímir Putin, fue recibido en la capital mongola con guardias de honor y alfombras rojas, como parte de una visita oficial que desafía la orden de arresto emitida en su contra por la Corte Penal Internacional (CPI) por presuntos crímenes de guerra en Ucrania.

Putin aterrizó en Ulán Bator el lunes por la noche, al comienzo de un viaje de alto nivel considerado como una muestra de desafío a la Corte, a Kiev, a Occidente y a los grupos de defensa de los derechos humanos, que han pedido su detención. Es la primera visita del presidente ruso a un miembro de la CPI desde que ésta emitiera una orden de arresto contra él el año pasado.

El mandatario se reunió con homólogo de Mongolia, Ukhnaagiin Khurelsukh, en la imponente plaza Gengis Kan, de Ulán Bator.

Una banda de música hizo sonar melodías marciales y los himnos nacionales de Rusia y Mongolia mientras los dos dirigentes permanecían en la plaza junto a soldados mongoles vestidos con trajes tradicionales.

En el encuentro, Khurelsukh expresó su "gratitud" a Putin por esta visita, según el Ministerio de Exteriores mongol.

También abordaron formas de mejorar la cooperación en asuntos económicos, particularmente en las áreas de combustible, energía, transporte, medio ambiente, cultura, educación y sanidad".





Daños. Los servicios de emergencia ucranianos, ayer, en el lugar del impacto de una bomba rusa en Járkov